



Ciawi, Senin, 11/8/2020,- Pusat Penelitian dan Pengembangan Peternakan (Puslitbangnak) telah melaksanakan kegiatan Konsolidasi Kegiatan Puslitbangnak yang dipimpin langsung oleh Kepala Puslitbangnak yang baru saja dilantik, Dr. drh. Agus Susanto, M.Si. hari Senin, tanggal 10 Agustus 2020, bertempat di Auditorium Balitnak, Ciawi, Bogor. Para peserta yang hadir adalah para pejabat struktural dan para peneliti lingkup Puslitbangnak. Para pegawai Balitnak yang sedang WFO menghadiri langsung acara, sementara para pegawai Balitnak yang sedang WFH, beserta para pegawai dari Balai Besar Penelitian Veteriner, Loka Penelitian Kambing Potong dan Loka Penelitian Sapi Potong, mengikuti acara secara *daring*. Kegiatan konsolidasi ini merupakan ajang silaturahmi yang pertama antara Kapuslitbangnak yang baru dengan para pegawai lingkup Puslitbangnak.



Acara dimulai dengan laporan para kepala UPT lingkup Puslitbangnak terkait kondisi sarana prasarana dan perkembangan kegiatan penelitian TA 2020 di masing-masing UPT. Setelah para kepala UPT menyampaikan laporannya, Kapuslitbangnak selanjutnya memberikan sambutan dan arahan kepada seluruh peserta yang hadir. Dalam arahannya, Kapuslitbangnak menyampaikan beberapa hal, diantaranya: “Dalam kondisi pandemic Covid-19 saat ini, kita harus selalu bersyukur, meskipun kondisi saat ini terasa berat”. “Kita dianugerahi Tuhan ilmu yang cukup untuk memecahkan masalah, seyogyanya kondisi yang membuat kita tertekan saat ini, dapat memacu timbulnya kreativitas untuk menghasilkan ide ide cemerlang dalam memecahkan masalah-masalah”. Selanjutnya, Kapuslitbangnak menyampaikan bahwa “Sebagaimana diinstruksikan oleh Bapak Menteri Pertanian, Penelitian tidak boleh berhenti hanya sampai tulisan saja. Hasil riset kita harus menjadi Inovasi. Inovasi adalah Invensi yang dikomersialisasikan, sehingga dapat memantik roda ekonomi. Terdapat beberapa prinsip dalam riset kita. Pertama, harus aktual dengan kondisi saat ini. Kedua, harus aplikatif dengan kebutuhan masyarakat”. Dalam acara konsolidasi tersebut, Kapuslitbangnak mengapresiasi inovasi yang sudah dihasilkan oleh para peneliti lingkup Puslitbangnak, terutama inovasi-inovasi yang sudah diaplikasikan di masyarakat. (IS-AKS/Humas Balitnak)